

BESCHLUSS

des Bundesvorstandes der FDP, Berlin, 14. November 2016

Reform der Pflegeausbildung mit und nicht gegen die Ausbildungsbetriebe denken

Die FDP fordert die Bundesregierung auf, die Finanzierung der Ausbildung von Pflegefachkräften nach dem Gesetz zur Reform der Pflegeberufe (Pflegeberufereformgesetz – PflBRefG) dahingehend zu verändern, dass eine rechtliche und wirtschaftliche Sicherheit für die Ausbildungsbetriebe wieder sichergestellt und ein Rückgang an Ausbildungsstellen vermieden wird.